



#CONGRESODELAUNIÓN

Liderado por mujeres, en la recta final

LA 65 LEGISLATURA ES LA PRIMERA CON 'PARIDAD PERFECTA'

POR M. ZAVALA Y E. CASTILLO

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

No solo en las candidaturas presidenciales avanza el tema de género, también en el último año de la legislatura en el Congreso de la Unión, las mujeres encabezarán los trabajos en las presidencias de la Cámara de Diputados y en el Senado de la República.

En el arranque del último año de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, en el Congreso de la Unión, la panista Noemí Luna Ayala cerrará el segundo año de la 65 Legislatura como presidenta de la Mesa Directiva de San Lázaro.

En tanto para el próximo año legislativo, que inicia este 1 de septiembre, se prevé que se privilegie la paridad de género y sea una diputada de la fracción parlamentaria del tricolor la propuesta para la presiden-

cia de este órgano de gobierno.

En el Senado, también se encaminan para que una mujer asuma la presidencia de la Mesa Directiva.

Morena definirá entre las senadoras morenistas Ana Lilia Rivera Rivera y Marybel Villegas, para que se quede el último periodo en la presidencia de la Mesa Directiva.

En la actual legislatura de la Cámara de Senadores, las mujeres representan 50.8 por ciento del total de senadores, es decir son 65 en total.

Además, esta legislatura también ha estado marcada por la participación de las mujeres, incluso en la Cámara alta, el mayor número de comisiones las encabezan senadoras.

De un total de 47 comisiones ordinarias en el Senado de la República, las mujeres son presidentas de 29 comisiones, muchas de éstas de trascendencia como Gobernación, que está a cargo de la morenista Mónica Fernández Balboa.

La 65 Legislatura es la primera con paridad perfecta, mitad mujeres y mitad hombres. ■

CÁMARA
DE
DIPUTADOS

1

• La Junta Directiva no ha sido presidida por una mujer.

2

• Grupos parlamentarios, coordinados por hombres.

3

• Morena tiene 103 mujeres y 97 hombres en la Cámara baja.



FOTO: ESPECIAL

• **PRESIDENCIA.** La diputada panista Noemí Luna llegó en lugar de Santiago Creel.

**LAS
ELIGEN**

250

MUJERES
INTEGRAN LA
CÁMARA DE
DIPUTADOS.

148

DE ELLAS SON
DIPUTADAS
DE MAYORÍA
RELATIVA.

98

DIPUTADOS SON
DE REPRESENTACIÓN
PROPORCIONAL.